

Diabetesmesse am 25. Februar in der Stadthalle Göttingen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 16. Februar 2017 um 13:00 Uhr

Es geht vor allem um Prävention und Therapie: Diabetesmesse am 25. Februar in der Stadthalle Göttingen

**Donnerstag 16. Februar 2017 - Göttingen (wbn). Wissenswertes über die Zuckerkrankheit:
Am Samstag, 25. Februar geht es in Südniedersachsen bei der „12. Göttinger
Diabetesmesse“ erneut um eine der großen Volkskrankheiten.**

Weltweit sind heute fast achtmal so viele Menschen von Diabetes betroffen als noch vor 20 Jahren. Die Besucher haben die Gelegenheit, sich über neueste Angebote und Therapiemöglichkeiten zu informieren. Eine Vortragsreihe ergänzt die Veranstaltung und bietet die Möglichkeit, offene Fragen direkt mit den Referenten zu besprechen.

Fortsetzung von Seite 1

Die Messe richtet sich aber nicht nur an Betroffene, sondern möchte die Möglichkeit bieten, einen vielleicht bereits vorhandenen Diabetes früh genug zu erkennen. Aus diesem Grund kann jeder kostenlos seinen Blutzuckerwert bestimmen lassen.

Die Diabetesmesse versteht sich als Beitrag zur Prävention. Sie beginnt am 25. Februar um 10 Uhr in der Stadthalle Göttingen, der Eintritt ist frei.